

LE T. R. P. EVERS, S. S. S.

Nos vénérés lecteurs seront heureux d'apprendre que le R. P. Henri Evers, dévoué collaborateur aux *Annales*, vient d'être appelé par le Chapitre général de notre Congrégation au poste important de Procureur général auprès du Saint-Siège.

Tous ceux qui connaissent les rares qualités et le vaste savoir de notre distingué confrère applaudiront à ce choix heureux des Pères Capitulaires. Le T. R. P. Evers est relativement jeune. Hollandais d'origine il habite Rome depuis plusieurs années. Il a suivi pendant neuf ans les cours du Collège romain où il a pris successivement les grades de docteur en philosophie, en théologie et en droit canonique. Ami des livres passionné pour les sciences sacrées, le T. R. P. Evers a consacré à l'étude tous ses moindres loisirs. La revue si appréciée, *le Très Saint Sacrement*, lui doit plusieurs articles de solide érudition, notamment sur la patrologie eucharistique. En 1914, il publia une délicieuse brochure de 96 pages, ayant pour titre *Auprès du Tabernacle*, dans laquelle il a su merveilleusement allier la sûreté de doctrine à la piété et l'onction. Sur notre demande, il voulut bien accepter de collaborer à l'édition canadienne des *Annales*, et nos vénérés lecteurs ont su apprécier ses doctes écrits et plus d'une fois nous en ont fait l'éloge. Nous l'avons prié de ne pas nous priver de son précieux concours et cela malgré les nombreuses occupations qui sont venues s'ajouter aux rudes labeurs que lui imposaient déjà d'importantes charges. Nous espérons que notre demande sera agréée, cette fois encore, et d'avance nous en remercions le bon Père en lui réitérant au nom de tous les vénérés lecteurs des *Annales* nos respectueuses et très cordiales félicitations.

LA RÉDACTION